

発行元
NPOつけちスポーツクラブ
第11号
〒508-0351
岐阜県中津川市付知町 5692 番地
TEL:0573)82-2005/FAX:0573)82-2257
E-mail:info@tsukechi-sc.org
http://tsukechi-sc.org



地域と子どもを元気にしよう!

第3回 中津川市総合体育大会 冬季スキー競技会 支部対抗の部 優勝



第3回中津川市総合体育大会、冬季スキー競技会大会が2月7日にモンテウス飛騨位山スノーパークで開催されました。中津川市の15支部から出場した選手が、青年の部、成年の部、女子の部で日ごろ鍛えた技を競いました。付知支部は、各競技で優秀な成績を上げ、支部対抗の部で見事優勝しました。

第25回全国選抜大会 男子69kg 全国大会優勝



男子69kg級 優勝 伊藤 大永
スナッチ C&ジャーク
トータル
238130108 kg kg kg

先輩ががんばります!!
第25回全国高校ウエイトリフティング選抜大会が金沢市総合体育館にて3月26日から3日間に行われ、優勝しました。大会には全国70校から出場した男女146選手がクラス別に競技が行われ、男子69kg級に出場した中津高校・秋津町内会の伊藤大永(ひろなが)君が見事優勝に輝きました。成績は左記のとおりです。

パソコン教室

2月2日から3月6日にかけて、公民館との共同事業により初心者を対象にしたパソコン教室(全6回)が行われました。パソコンを初めて使われる方も多く参加され、真剣に取り組みました。皆さん上達も早く、修了時には、表や写真を使って楽しく文書を作れるようになっていました。

スキー教室

1月17日から2月28日にかけて、小・中学生を対象にスキー教室が行われました。教室は、実技講習やポール練習をモンテウス飛騨位山スノーパークで行う本格的な内容でした。スタッフの皆さんが安全で楽しいスキーを覚えてもらおうと親身になって指導していただき、子供達は驚くほど上達しました。2月28日に行われた第5回恵北ジュニアスキー大会では、スキー教室の子供達の中から5名が各部門で入賞するという快挙を達成しました。



スケート教室

2月14日恵那クリスタルパークに於いてスケート教室を実施しました。最初は恐る恐る氷の上を歩く子供達でしたが、少し慣れてくるとみんな笑顔いっぱい楽しく滑っていました。



健康ウォーキング教室

3月4日(日)に下呂市のミヤタスポーツクラブWING主宰の宮田佳子先生をお招きして、正しく健康的な歩き方を教えていただきました。実際に音楽に合わせて、いろいろな歩き方を実践しました。参加された皆さんは、日頃何気なく歩いていた歩き方が、宮田先生に指導していただき、健康的な歩き方に変わったのではないのでしょうか。6月頃にも、またウォーキング教室を開催する予定です。是非ご家族・ご近所の方をお誘いしてご参加下さい。



ソフトバレー体験会

2月20日と3月6日、付知スボレッククラブの講師の方にルールの説明と、実際に試合を通して指導して頂きました。ボールがソフトになっているため、突き指などの心配もなく、安全にプレイできるので、初心者の方も安心してバレーボールの醍醐味を味わうことができました。3月14日に体協バレー部による「第9回付知町ソフトバレー大会」が行われ、体験会に参加された方もチームを作って参加していました。



スポーツ少年団 卒・入団式

3月24日、アトピア付知交芸ラザで付知町スポーツ少年団卒・入団式が開催されました。卒団者94名を代表してサッカースポーツ少年団の三尾昌史君が挨拶をしました。今年度、公式大会で優秀な成績を修めた団体及び個人の表彰式があり、柔道・空手道・弓道の各スポーツ少年団と個人12名の方が表彰されました。平成22年度は、現時点で320名が入団しました。全団員を代表して柔道スポーツ少年団に入団した原彩乃さんが団員登録証を受け取り、団員綱領を朗読しました。



平成22年度活動計画

NPOつげちスポーツクラブは、地域・学校・家庭がスポーツを通して「人づくり」「地域づくり」をすすめるための活動を共に実現することを目指しています。人と人とのつながり、各団体との連携を育て、地域コミュニティを活性化し、「いつでも、誰でも、どんなときでもスポーツに親しむ」ことができる元気ある地域を作りたいと考え、「サークル」活動の支援、「イベント」の開催、地域のみなさんの余暇を楽しむ「レクリエーション」の提供に取り組んでいきます。

サークル

サークル活動の支援には、地域の子どものための『スポーツ少年団』、中学生のスポーツ活動『ジュニア・スポーツ』、地域の一般の人たちの『シニア・スポーツ』があります。

来年度から、新たに『スポーツ少年団』の剣道、弓道、サッカーが加わります。

また、『付知体育協会』の活動も支援していくことになりました。

イベント

イベントの開催は、次の4つのプログラムで取り組んでいます。

1つ目が、スポーツ好きな子どもを育てる『エンジョイプログラム』。

2つ目が、子ども達の可能性を伸ばす『パワーアッププログラム』。

3つ目が、子どもから一般の人達までスポーツにふれあう機会を作る『チャレンジプログラム』。

4つ目が、地域の要望にそったスポーツの交流事業を行う『ゲームプログラム』です。

来年度は、左記「イベント開催予定」を計画していますので、皆さんのご参加をお待ちしています。

平成22年度イベント開催予定

4月	
5月	
6月	カヌー教室
	スポーツ教室
	ウォーキング教室
	海づくり大会 記念ウォーキング
	ビーチボール教室
7月	水泳教室
	ビーチボール教室
	付知町柔道大会
	ジュニア・シニア サッカー大会
8月	水泳教室
	ビーチボール大会
	付知町盆野球大会
	付知町空手道大会
9月	ペタンク教室
10月	インディアカ教室
	ペタンク教室
	キンボール教室
	スポ少野球大会
	インディアカ大会 (リーグ戦)
	バレーボール大会
	駅伝交流会
	はつらつウォーキング
11月	パソコン教室
	キンボール大会
	幡豆町との交流会 (ペタンク)
	インディアカ大会 (リーグ戦)
12月	
1月	スキー教室
2月	スキー教室
	スケート教室
	パソコン教室
	ソフトバレー教室
	インディアカ大会 (リーグ戦)
	ソフトバレー大会
3月	ソフトバレー教室
	学年別個人戦柔道大会
	幡豆町との交流会 (少年野球大会)
	ソフトバレー大会

レクリエーション

地域の人が余暇を楽しむ施設には、付知B&G海洋センターの体育館やプール、河川公園のテニスコートやグラウンドなどがあります。また、マレットやパター、グラウンドの各ゴルフ場などがあり、NPOつげちスポーツクラブでは、各施設で遊ぶための各種ボールやラケット、クラブを無料で貸し出しています。

今年度は、体育館だけで5、295名の方が遊びに来てくれました。休日には親子で遊んで行かれる方もいます。

来年度から、中学生以下の子どもは、各施設の利用料が免除されます。皆さんのお越しをお待ちしています。



スポ少空手道、サッカーシニアサッカー教室、幡豆町との交流会、はつらつウォーキング、スポ少ソフトボール、スポ少柔道

平成21年度toto助成金の「報告

NPOつげちスポーツクラブは、21年度において独立行政法人日本スポーツ振興センターのスポーツ振興くじ(toto)助成金事業を受けて活動を行いました。

スポーツ振興くじ(toto)は、Jリーグが実施するリーグ戦、リーグカップ戦及び天皇杯を対象としており、その収益の一部が様々な助成金として活用されています。

今年度、当クラブには、toto助成金として2,725,000円もの助成を受け、常勤クラブマネジャーの設置やクラブ活動のための用具購入資金として活用されました。

「スポーツで地域と子どもを元気にしよう！」をスローガンに、魅力あるクラブ運営と活力ある地域づくりを目指していくために、このtoto助成金事業は大きな役割を担っています。

なお、この助成金の収支報告については、実績報告が独立行政法人日本スポーツ振興センターにて承認され次第、ホームページ等で公表させていただきます。

新年度に向けての意気込み！中学バレー

新年度に向けて新キャプテンのもと、新たな気持ちで臨んでいます。

toto助成金でボールも新しくなり、具体的な目標に向かって練習に励んでいます。

「中体連に向けて練習に取り組んでいます。まだ、良い成績を残す事が出来ていないので、これからの試合を悔いの残らない様に大切にして、中体連につなげて行きたいです。」(新キャプテン)

指導者や保護者の方も頑張っている子ども達を応援しています。

「バレー部は現在10人で頑張っています。

週一の夜練習、土曜日練習と日々練習に取り組んでいます。

三年生はあと三ヶ月これからの練習・試合を中体連に向けて悔いの無い様に頑張っています。」(保護者)



「自分の事とみんなをまとめる事や、人一倍の声をしたり大変ですが、やりがいを感じています。

私達三年生はもうすぐ中体連です。中体連で悔いの残らない試合をするため、コーチに教えてもらっている事を一つ一つ大切にしていきたい。そして後輩に何か一つでも残したいと思います。また、支えてくれている人に感謝の気持ちを大切に、これからも声を出しチームワークを大切に、全力のプレーをめざして頑張っていきます。」(新キャプテン)

「ソフト部に入って、技術面だけでなく、相手を感じる気持ち、感謝する大切さを学びました。また、仲間と一緒にやり遂げる喜びも知ることができました。

私は、今頑張っていることは必ず報われるというのを先輩に知ってほしい。つらいことがあっても周りには仲間がいます。支えあって最後までやり遂げて下さい。応援しています。」(元キャプテン)



新旧キャプテンから一言！ 中学ソフト

「自分の事とみんなをまとめる事や、人一倍の声をしたり大変ですが、やりがいを感じています。

私達三年生はもうすぐ中体連です。中体連で悔いの残らない試合をするため、コーチに教えてもらっている事を一つ一つ大切にしていきたい。そして後輩に何か一つでも残したいと思います。また、支えてくれている人に感謝の気持ちを大切に、これからも声を出しチームワークを大切に、全力のプレーをめざして頑張っていきます。」(新キャプテン)

「ソフト部に入って、技術面だけでなく、相手を感じる気持ち、感謝する大切さを学びました。また、仲間と一緒にやり遂げる喜びも知ることができました。

私は、今頑張っていることは必ず報われるというのを先輩に知ってほしい。つらいことがあっても周りには仲間がいます。支えあって最後までやり遂げて下さい。応援しています。」(元キャプテン)

NPOつげちスポーツクラブ 春の資源回収

日時 平成22年4月11日(日)
回収時間 午前8時30分～9時30分

※小雨決行【大雨の場合、4月18日(日)に延期】
※4月18日(日)雨天の場合、資源回収は中止とさせていただきます
※天候が不安定な場合、前日夕方6時30分の広報無線でお伝えします

